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 ОБЩЕСТВЕННЫЙ ТРАНСПОРТ

 ИЗВЕЩЕНИЕ 

ДЕПУТАТ Палаты Представителей 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Денис Паслер 
и   глава Серовского городского округа 
Владимир Анисимов в торжественной 
обстановке открыли построенные 
за счёт депутатского фонда детские 
игровые площадки. 

Праздничные мероприятия, организо-

ванные коллективами Серовской город-

ской детской библиотеки, организационно-

досугового центра, клуба «Эдельвейс» и ДК 

«Надеждинский», прошли во дворах домов 

по улицам Ленина, Каляева, Свердлова, 

Победы, где появились новенькие детские 

площадки. Дед Мороз и Снегурочка води-

ли с детворой хороводы, сказочные зайцы 

и коты устраивали весёлые конкурсы, ре-

бятишки получали сладкие призы. Дети и 

их родители смогли лично поблагодарить 

своего депутата за долгожданный пода-

рок.

Кроме этого, детская игровая площадка  

была установлена и в посёлке Филькино. 

–Я надеюсь, что мы продолжим это хо-

рошее начинание в нашем округе, и такие 

замечательные горки и качели появятся во 

многих других дворах на радость малень-

ким северянам, – сказал Владимир Аниси-

мов, выражая признательность депутату за 

помощь в таком замечательном деле. 

В этот день Денис Паслер также посетил 

школу-интернат № 5, которой презентовал 

две современные стиральные машины, 

 ДЕПУТАТСКИЙ ПОЧИН

Новогодняя радость 
маленьких северян

приобретённые в пользова-

ние его воспитанников также 

за счёт депутатского фонда. 

–Сейчас деятельность хо-

зяйственного блока в школе 

станет намного проще, ведь 

бельё меняем каждые десять 

дней, а прежние машинки уже 

давным-давно износились 

и просто их было мало. Спа-

сибо большое Денису Вла-

димировичу за столь ценный 

подарок к Новому году! – про-

комментировала для журна-

листов радостное для всего 

коллектива – и взрослого, и 

детского –  событие директор 

учебного учреждения Татьяна 

Одякова. 

В столовой школы-

интерната состоялся импро-

визированный «круглый стол» 

– Денис Паслер отвечал на 

вопросы сотрудников шко-

лы. И выслушал их просьбы, 

среди которых самые злободневные – это 

опять же оборудование детской игровой 

площадки, а также замена окон в столовой 

и ремонт тёплого перехода между учебным 

и спальным корпусами.

Депутат Палаты Представителей, в 

свою очередь, поблагодарил главу город-

ского округа Владимира Анисимова, руко-

водителей ведомств за совместную работу 

по благоустройству дворов жилых домов. 

А жителей городского округа – за тёплый 

приём. 

–Детям нужно помогать учиться, разви-

ваться, и если мы можем, значит, обязаны 

это делать. Я постараюсь помочь либо в 

установке ещё одной детской площадки, 

либо в замене окон в столовой школы-

интерната, – пообещал Денис Паслер.

Екатерина КЛОЧКО.
НА СНИМКЕ: Д. Паслер в школе-

интернате № 5; праздник в городском 
дворе.

Фото автора.

С помощью расчёта потре-

бительской корзины оценива-

ется величина прожиточного 

минимума. Эти показатели на-

прямую взаимосвязаны. Мы 

понимаем, что существующая 

потребительская корзина не 

является идеальной. Сегодня 

на федеральном уровне соз-

дана межведомственная ко-

миссия, которая работает над 

новой потребительской корзи-

ной. Свердловская область, в 

свою очередь, примет участие в 

подготовке предложений. Ведь 

это вопрос, касающийся всех 

россиян. Хорошо, что наши 

граждане так же неравнодушны 

к решению этого вопроса. 

Вместе с тем, в декабре 

2010 областная Дума приняла 

закон о потребительской кор-

зине в Свердловской области 

на предстоящий пятилетний 

период – на 2011–2015 годы. 

Состав новой потребительской 

корзины широко обсуждался 

с представителями исполни-

тельной власти, с отделением 

Пенсионного фонда РФ, проф-

 СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИЩЁННОСТЬ

Вопрос, который касается всех
Состав потребительской корзины – это модель для 
расчёта минимального набора продуктов, товаров и 
услуг, необходимых для поддержания жизнедеятельности 
среднестатистического россиянина. Это критерий, который 
позволяет определить, нуждается та или иная семья или 
категория граждан в социальной поддержке. 

союзами. В частности, после 

такого обсуждения были увели-

чены расходы на транспорт-

ные услуги для пенсионеров 

со 120 до 150 поездок в год, 

пересмотрены расходы на 

услуги связи, минималь-

ный набор непродоволь-

ственных товаров, скор-

ректированы нормативы на 

потребление холодного и 

горячего водоснабжения и 

водоотведения. 

В конце декабря в Сверд-

ловской области установлен  

прожиточный минимум на 

I квартал 2011 года. Он со-

ставляет 5946 рублей в рас-

чёте на душу населения, что 

на 14,3 процента больше по 

сравнению с I кварталом 

прошлого года. 

При этом в прошлом году, 

несмотря на кризис, были 

увеличены государственные 

расходы на зарплаты бюджет-

никам, пенсии и пособия. На 

федеральном уровне на 10 

процентов были проиндекси-

рованы все детские пособия, 

проведена масштабная рефор-

ма пенсионной сферы, сред-

ний размер трудовых пенсий 

увеличился почти на 45 про-

центов. С 1 февраля трудовые 

пенсии будут в очередной раз 

проиндексированы на восемь 

процентов. 

По итогам 2010 года в 

Свердловской  области удалось 

почти вдвое сократить число 

безработных, в конце года, как 

и требовал губернатор области 

Александр Мишарин, уровень 

средней заработной платы 

приблизился к запланирован-

ным 20,4 тысячи рублей. 

Мы осуществили переход 

на новую систему оплаты тру-

да в бюджетных учреждениях, 

увеличив зарплату учителей 

с 1 сентября за счёт стимули-

рующих выплат, и провели ин-

дексацию зарплаты остальным 

бюджетникам с 1 декабря. 

Выступая на прошлой неде-

ле на съезде Федерации неза-

висимых профсоюзов России, 

лидер партии «Единая Россия», 

председатель правительства 

РФ Владимир Путин сказал, что 

летом правительство России 

намерено вернуться к вопро-

су о дальнейшей индексации 

зарплат федеральных бюджет-

ников.

Елена ЧЕЧУНОВА, 
председатель областной 

Думы, секретарь 
политсовета Свердловского 

регионального отделения 
партии «Единая Россия».

25-26 января 2011 года созывается Областная Дума 
Законодательного Собрания Свердловской области для 
проведения очередного тринадцатого заседания.

Начало работы 25 января в 10.00 часов в зале заседаний Об-

ластной Думы на 6 этаже здания Законодательного Собрания 

Свердловской области по адресу: г. Екатеринбург, ул. Бориса 

Ельцина, 10.

На заседании Областной Думы предполагается рассмотреть 

следующие вопросы:

- О назначении на должности мировых судей Свердловской 

области;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-712 «О 

внесении изменений в Закон Свердловской области «Об учёте 

граждан для целей предоставления жилых помещений государ-

ственного жилищного фонда Свердловской области социаль-

ного использования»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-714 «О вне-

сении изменений в отдельные законы Свердловской области, 

регулирующие отношения в сфере охраны здоровья граждан»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-717 «О вне-

сении изменения в Закон Свердловской области «О бюджете 

государственного внебюджетного Территориального фонда 

обязательного медицинского страхования Свердловской об-

ласти на 2011 год»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-678 «О вне-

сении изменения в статью 14 Закона Свердловской области «О 

противодействии коррупции в Свердловской области»;

- О требовании прокурора Свердловской области об изме-

нении нормативного правового акта с целью исключения выяв-

ленного коррупциогенного фактора (от 07.12.2010 г. № 86-12-

10) с дополнением (от 14.01.2011 г. № 86-12-10);

- Об исполнении Закона Свердловской области «Об установ-

лении на территории Свердловской области мер по недопуще-

нию нахождения детей в местах, нахождение в которых может 

причинить вред здоровью детей, их физическому, интеллекту-

альному, психическому, духовному и нравственному развитию, 

и по недопущению нахождения детей в ночное время в обще-

ственных местах без сопровождения родителей (лиц, их заме-

няющих) или лиц, осуществляющих мероприятия с участием 

детей»;

- Об информации Счётной палаты о результатах внешней 

проверки исполнения бюджета муниципального образования 

«посёлок Уральский» за 2009 год;

- О награждении Почётной грамотой Законодательного Со-

брания Свердловской области.

 ВСТУПЛЕНИЕ В ДОЛЖНОСТЬ 

 МОДЕРНИЗАЦИЯ

Представлен губернатору
Александр Мишарин 20 января принял нового руководителя 

управления федеральной службы по техническому и экспортному 

контролю (ФСТЭК России) по Уральскому федеральному округу 

Александра Болгарского, который представился губернатору по 

случаю назначения на эту должность.

Департамент информационной политики 
губернатора Свердловской области.

Как известно, программой 

развития УрФУ предполага-

ется, что факультетов в новом 

вузе не будет, все они будут 

замещены крупными институ-

тами, ориентированными не 

только на образование и нау-

ку, но и на инновационную де-

ятельность, сотрудничество с 

бизнесом. Одним из главных 

институтов университета ста-

нет физико-технологический.

– Институт будет создан 

на базе физико-технического 

факультета, которому в этом 

году исполняется 62 года. Он 

был организован для реали-

зации так называемого атом-

ного проекта, для разработки 

вооружения. Сейчас это уже 

более мирная отрасль, фа-

культет готовит кадры для 

высокотехнологичных отрас-

лей экономики, – рассказал 

декан факультета Владимир 

Рычков. 

Представители ректората 

вуза отметили, что ещё в пору 

бытности УГТУ-УПИ физтех 

был особым факультетом, так 

как именно здесь сформиро-

вано то, что называют учебно-

научно-инновационным кур-

сом. То есть учитывается всё: 

от фундаментальной науки 

до прикладных и коммер-

циализируемых технологий, 

студент проходит путь до 

специалиста, востребован-

ного в определённом секто-

ре экономики. Поэтому от-

ветственность при создании 

нового подразделения очень 

велика: институт – передо-

вой, по нему будут судить, 

что возможно реализовать в 

других направлениях, какими 

инструментами этого можно 

достигнуть. 

– В программе сформу-

лировано десять основных 

направлений развития инсти-

тута, в его состав мы пред-

лагаем ввести все 12 кафедр 

физтеха, плюс создать три 

новых кафедры. Преподава-

тельский состав у нас очень 

сильный, он и составит ка-

дровый костяк института: 

пять членов РАН, 84 профес-

сора, 150 доцентов и так да-

лее, – проинформировал со-

бравшихся Владимир Рычков. 

– Будет много инноваций, 

уже сейчас у нас разработан 

и утверждён проект центра 

ядерной медицины, который 

мы реализуем совместно со 

Сколково. Таких проектов 

с каждым годом станет всё 

больше. Институт к 2020 году 

должен стать ведущим цен-

тром образования для под-

готовки специалистов высо-

котехнологичных отраслей. 

И мы не можем не учитывать 

мнения работодателей: какие 

кадры вам нужны, какие на-

правления нужно развивать 

первостепенно.

В попечительский совет 

входят представители акаде-

мических институтов, дирек-

тора предприятий атомной 

промышленности, энергети-

ки. Учёные и управленцы по-

советовали откорректировать 

некоторые численные и со-

держательные показатели. 

В частности, Валерий Язев 

усомнился, что к 2020 году в 

физико-технологическом ин-

ституте количество студентов 

увеличится в полтора раза – с 

двух до трёх тысяч в год, по-

скольку не будет столько аби-

туриентов, да и потребность в 

кадрах не вырастет так ради-

кально.

– Программа подготовлена 

качественно, но к физтеху мы 

всегда подходили с особыми 

требованиями. Кроме того, 

каждое новое подразделение 

УрФУ будет проходить жесто-

чайшую экспертизу содер-

жательной, экономической 

части. А также будет учиты-

ваться долгосрочное плани-

рование: насколько специа-

листы тех или иных отраслей 

будут востребованы на рынке 

через 15-20 лет, – заметил 

Валерий Афанасьевич. – По-

этому я прошу ещё  раз пере-

проверить все цифры и от-

корректировать программу с 

точки зрения обоснованности 

показателей.

В течение недели разра-

ботчики документа рассмо-

трят все предложения членов 

совета и внесут необходимые 

изменения в программу. До 

первого февраля она должна 

быть рассмотрена ректоратом 

УрФУ, чтобы новый институт 

вуза был легализован.

Ольга МЕЛКОЗЁРОВА.

Главный 
по атомам

Программу создания одного из главных институтов 
Уральского федерального университета — физико-
технологического – обсудили на заседании 
попечительского совета физико-технического факультета, 
на базе которого и появится новое подразделение. Важные 
корректировки в проект документа внёс глава совета, 
заместитель председателя Государственной Думы России 
Валерий Язев.  

 НАГРАДА

 ОФИЦИАЛЬНО

 ДЕЛА ПАРТИЙНЫЕ

В конце 2010 года приказом 

министра культуры РФ А.А.Ав-

деева генеральный директор 

ОГУК «Научно-производствен-

ный центр по охране и исполь-

зованию памятников истории и 

культуры Свердловской облас-

ти» Литвиненко Юрий Петрович 

был награждён юбилейной ме-

далью Министерства культуры 

РФ «150 лет учреждения орга-

нов охраны памятников истории 

и культуры» за высокий профес-

сионализм и достигнутые успехи 

в области охраны и сохранения 

культурного наследия России.

Возглавляемый им Центр не-

давно отметил своё 30-летие. 

Под его охраной в Свердловской 

области сегодня находятся 1228 

объектов культурного наследия.

По поручению Министерства 

культуры РФ награду вручил ру-

ководитель территориального 

Управления Росохранкультуры 

по УрФО Исачкин С. И.

На страже 
памятников истории 

и культуры
–Мы должны досконально 

разобраться в этом вопросе. И 

потому пригласили всех – ру-

ководителей автопредприятий, 

представителей власти, вете-

ранских организаций, управле-

ния соцзащиты, – подчеркнул, 

открывая встречу, координатор 

деятельности местных обще-

ственных приёмных партии 

«Единая Россия» Александр 

Мурашкинцев. – Рассчитываем 

на конструктивный разговор, 

который поможет решить про-

блему.

Разговор действительно по-

лучился предметным и полез-

ным. Он вышел за рамки обсуж-

дения темы проездных билетов, 

поскольку речь сегодня по боль-

шому счёту идёт о судьбе обще-

ственного транспорта во всех 

городах региона, да и России в 

целом.

От имени перевозчиков вы-

ступил генеральный директор 

УК «Пассажирские транспорт-

ные перевозки» Владимир Кай-

саров, который детально обри-

совал экономику общественного 

транспорта, сделав акцент на 

том, что «одной ногой он нахо-

дится в капитализме, а другой – 

в социализме».

–Мы работаем по рыноч-

ным законам. Никаких льгот и 

дотаций. Покупаем всё – ГСМ, 

электроэнергию, запчасти – по 

рыночным ценам. А жить вы-

нуждены по регулируемым тари-

фам. Причём, по тарифам вче-

рашнего дня. Пока новый тариф 

разрабатывается и утверждает-

ся, наши расходы, связанные с 

ростом цен на энергетические 

составляющие, снова успевают 

вырасти. 

Владимир Кайсаров привёл 

красноречивые цифры:

–С октября тонна дизтопли-

ва подорожала в два раза. С 1 

января электроэнергия ушла 

на свободный рынок. Мы ещё 

не знаем, какие сюрпризы она 

нам выкатит. До сих пор нет 

новых цен. Какие они будут в 

конце января? В  феврале? В 

марте? Резко вырос единый 

социальный налог. Я не гово-

рю уже о росте цен на резину 

и запчасти. Уже сейчас допол-

нительные расходы по нашему 

предприятию составляют 2,4 

миллиона рублей в месяц. Где 

взять эти деньги? 

Перевозчики поставили ре-

бром резонный вопрос: поче-

му составляющие расходов у 

транспортников по всей Рос-

сии по величине одинаковые, а 

предельные тарифы разные? В 

Каменске – 14 рублей, в Екате-

ринбурге – 18, в Москве – 26?

–Покупая резину, я не могу 

сказать, мол, мы из маленько-

го города, продайте нам поде-

шевле, - образно обозначил си-

туацию руководитель одного из 

транспортных предприятий. 

И таких вопросов – масса. 

Самый главный и самый общий 

– устаревшая законодательная 

база. Городской общественный 

транспорт по всей России ока-

зался в правовом вакууме. И в 

небольших городах он просто 

умирает, уступая место «дико-

му» извозу, не гарантирующему 

ни качество, ни безопасность 

пассажирских перевозок. 

Проще всего свалить вину 

на перевозчиков. Дескать, пло-

хо работают. Но организация 

общественного движения в 

Каменске-Уральском официаль-

но признана одной из лучших в 

России, город постоянно приво-

дят в пример. Где ещё есть еди-

ная маршрутная сеть, в рамках 

которой движение рассчитано 

поминутно? И этот интервал, 

обозначенный в расписании, 

вывешенном на каждой останов-

ке, соблюдается! О каких-либо 

нарушениях финансовой и эко-

номической дисциплины речи 

тоже нет.

Проблема российского го-

родского общественного транс-

порта – системная и уже на-

столько острая, что без помощи 

правящей партии, без политиче-

ской воли «Единой России» не 

обойтись. 

Перевозчиков в своем высту-

плении поддержал главный спе-

циалист областного министер-

ства транспорта и дорожного 

строительства Д. Зекунов:

–То, что говорилось здесь, 

абсолютно справедливо. Мы уже 

имеем печальный опыт северных 

городов –  Североуральска, Се-

рова – где крупные предприятия 

обанкротились, и территории 

фактически остались без обще-

ственного транспорта. Справед-

ливо и то, что нормативная база, 

мягко говоря, устарела, и нужны 

новые «правила игры».

Д. Зекунов отметил, что кон-

кретные шаги уже делаются на 

уровне области. Например, с 9 

января вступил в действие об-

ластной закон об организации 

межмуниципальных пассажир-

ских перевозок, предоставляю-

щий преимущества крупным 

предприятиям, гарантирующим 

безопасность и качество.

На принципиально новый 

уровень обсуждения тему вы-

вела начальник городского 

управления соцзащиты Татьяна 

Русских. Дело, по её мнению, 

не столько в стоимости проез-

да, сколько в величине пенсии. 

Сколько ни повышай компен-

сацию за льготный проезд, да-

леко не факт, что малоимущие 

пенсионеры будут тратить эти 

деньги действительно на обще-

ственный транспорт. Скорее они 

понесут их в магазин, чтобы ку-

пить продукты питания. Татьяна 

Русских убеждена, что пробле-

ма решится, если они получат 

статус ветеранов труда:

–Этот вопрос обсуждается 

на разных уровнях, нужна под-

держка. Мы не можем себе по-

зволить потерять общественный 

транспорт. И не можем позво-

лить, чтобы страдали наши ува-

жаемые ветераны. Нужно искать 

такие варианты, которые учли и 

то, и другое.

Что касается стоимости про-

ездных билетов, которая на се-

годняшний день действительно 

самая высокая в Свердловской 

области, мэрией принято реше-

ние изучить опыт Нижнего Таги-

ла, Ревды и Первоуральска. Об 

этом на заседании сказал пер-

вый заместитель мэра Алексей 

Шмыков, подчеркнувший: если 

опыт действительно позитив-

ный, он будет использован. 

Мэр Михаил Астахов, предсе-

датель местного отделения «ЕР», 

пообещал, что городская власть 

обязательно будет решать про-

блему с проездными билетами. 

–Вопрос действительно 

больной, – сказал, подводя итог, 

Александр Мурашкинцев. – Все 

предложения, которые здесь 

прозвучали, будут проанализи-

рованы, сформулированы пред-

ложения. Если потребуется, они 

будут переданы губернатору 

Александру Мишарину на бли-

жайшем его приёме в региональ-

ной общественной приёмной.

Ирина КОТЛОВА.
г. Каменск-Уральский.

Быть автобусу или не быть?
Вчера в Каменске-Уральском прошло выездное заседание 
региональной общественной приёмной председателя партии 
«Единая Россия» Владимира Путина, посвящённое проблемам 
общественного транспорта. Основанием послужили жалобы 
жителей города на высокую стоимость проезда по городу.

Ни для кого не секрет, что 

смертность в нашей стране на-

много выше, чем в развитых 

странах Запада, а качество 

здравоохранения пока остав-

ляет желать лучшего. Так, по 

всей России в 11 тысячах меди-

цинских учреждений нет даже 

горячей воды, а в некоторых 

воды нет как таковой. Поэтому 

в 2010 году председатель пар-

тии «Единая Россия» Владимир 

Путин высказал предложение, 

которое впоследствии под-

держал и Президент страны 

Дмитрий Медведев, – изыскать 

целевые деньги на модерниза-

цию здравоохранения. В итоге 

партией был разработан закон, 

по которому налог, отчисляе-

мый работодателями в Фонд 

обязательного медицинского 

страхования (ФОМС), увели-

чился на два процента. Таким 

образом, сохранив все консо-

лидированные потоки на под-

держание медицины, дополни-

тельно нашли 460 миллиардов 

рублей. 

–Нами в области была сде-

лана большая предварительная 

работа, организован координа-

ционный совет. Нам нужно было 

узнать общественное мнение: на 

какие именно цели нужно в пер-

вую очередь направить целевые 

федеральные и областные сред-

ства, – рассказал журналистам 

куратор проекта «Качество жиз-

ни (Здоровье)» Анатолий Сухов. 

– Было проведено анкетирова-

ние, в котором участвовали бо-

лее двух тысяч человек. Опрос 

показал, что в первую очередь 

население предложило улучшить 

материально-техническую базу 

учреждений, провести ремонт в 

больницах и повысить зарплату 

врачам. Параллельно министер-

ство здравоохранения готовило 

программу модернизации, ис-

ходя из фактической ситуации 

в области. И что отрадно,  при-

оритеты граждан и приоритеты 

минздрава совпали. 

Заместитель министра здра-

воохранения Свердловской об-

ласти Диляра Медведская со-

общила, что на 2011-2012 годы 

финансирование программы 

модернизации здравоохране-

ния в регионе составит 15,508 

миллиарда рублей, часть де-

нег из областного бюджета, 

часть – из федерального. Про-

грамма состоит из трёх круп-

ных направлений: укрепление 

материально-технической базы, 

которое включает в себя изме-

нение инфраструктуры, ремонт 

и приобретение оборудования; 

внедрение информационных 

технологий, а также  внедрение 

стандартов оказания медицин-

ской помощи.

Региональное отделение 

партии «Единая Россия» будет 

всячески помогать в реализации 

этой программы, а также кон-

тролировать ход её реализации. 

За целевым использованием 

средств будет следить специ-

ально созданный общественный 

комитет.

Ольга МЕЛКОЗЁРОВА.

Миллиарды – 
на укрепление 

здоровья
Каждое медицинское учреждение Свердловской области 
получит поддержку по областной целевой программе 
модернизации здравоохранения – где-то сделают ремонт, 
куда-то закупят новое оборудование. Помогать в реализации 
программы и контролировать целевое использование денег 
взялась партия «Единая Россия». Вчера в информационном 
агентстве «ИТАР-ТАСС-Урал» о партийном проекте «Качество 
жизни (Здоровье)» журналистам рассказали его куратор, 
руководитель региональной Общественной приёмной 
В. В. Путина Анатолий Сухов, а также заместитель министра 
здравоохранения области Диляра Медведская.

УКАЗ
ГУБЕРНАТОРА 

СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
О присвоении Макаряну А.Н. почетного звания Свердловской 

области «Почетный гражданин Свердловской области»
В соответствии с Законом Свердловской области от 15 июля 2005 года № 91-ОЗ 

«О почетном звании Свердловской области «Почетный гражданин Свердловской об-
ласти» («Областная газета», 2005, 19 июля, № 214–215) с изменениями, внесенными 
законами Свердловской области от 23 декабря 2005 года № 124-ОЗ («Областная 
газета», 2005, 28 декабря, № 403–404), от 21 декабря 2007 года № 166-ОЗ («Об-
ластная газета», 2007, 26 декабря, № 455–457), от 26 декабря 2008 года № 150-ОЗ 
(«Областная газета», 2008, 27 декабря, № 414–415), от 16 июля 2009 года № 60-ОЗ 
(«Областная газета», 2009, 21 июля, № 211–216) и от 25 июня 2010 года № 46-ОЗ 
(«Областная газета», 2010, 30 июня, № 229–230), и статьей 9 Областного закона от 19 
апреля 1999 года № 5-ОЗ «О наградах, почетных званиях Свердловской области и на-
градах высших органов государственной власти Свердловской области» («Областная 
газета», 1999, 21 апреля, № 75) с изменениями, внесенными законами Свердловской 
области от 16 мая 2005 года № 39-ОЗ («Областная газета», 2005, 18 мая, № 135), от 
7 марта 2006 года № 11-ОЗ («Областная газета», 2006, 11 марта, № 69–70), от 21 
декабря 2007 года № 163-ОЗ («Областная газета», 2007, 26 декабря, № 455–457) и 
от 26 ноября 2010 года № 102-ОЗ («Областная газета», 2010, 30 ноября, № 432–435), 
на основании представления Правительства Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Присвоить Макаряну Альберту Николаевичу — директору областного госу-

дарственного унитарного предприятия «Санаторий «Обуховский» — почетное звание 
Свердловской области «Почетный гражданин Свердловской области».

2. Настоящий указ опубликовать в «Областной газете».
Губернатор
Свердловской области   А.С.Мишарин.
г. Екатеринбург
20 января 2011 года
№ 21-УГ


